



COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Ateliers de graffiti & art urbain à La Corne et Preissac

**La Corne, 10 août 2018 - Deux municipalités s'unissent pour offrir une activité créative, originale et mobilisatrice à leurs citoyens afin que ceux-ci puissent s'impliquer à enjoliver leur milieu de vie.**

### Explorer de nouvelles formes d'expression artistique et créer une oeuvre collective

Le processus se fait en concertation avec le milieu et offre l'opportunité de s'approprier son espace de vie. Innovante, cette activité accompagnée de formateurs aguerris, favorise les apprentissages, la co-création, les échanges de visions et de connaissances entre citoyens et formateurs.

### Créer un projet mobilisateur inter, intra et extra générationnel

Nos milieux sont habités par de nombreux et talentueux artistes & artisans de tous âges . Les ateliers permettront de créer et d'explorer ensemble une nouvelle expérience artistique dans un but commun.

### Les ateliers auront lieu durant une fin de semaine

À La Corne - les 7,8 & 9 septembre

À Preissac - les 14, 15 & 16 septembre

Les ateliers de graffiti et art urbain laisseront une empreinte culturelle intemporelle au sein de nos milieux

- 30 -

Pour information: France Daoust  
Agente de développement,  
Municipalité de Preissac 819.732.4938

Source: Catherine Bélanger  
Agente de développement, Municipalité  
de La Corne 819.799.3571